

Martes 06 de enero 2015

El Financiero Brasil intenta aligerar su generoso sistema de pensiones

SAMANTHA PEARSON El sobrecargado sistema de pensiones de Brasil ha luchado durante mucho tiempo con un problema en particular: el de los "viejos ricos", o más precisamente, la situación en la que las mujeres jóvenes se casan con hombres de edad suficiente para ser sus abuelos para así poder reclamar sus pensiones cuando éstos fallecen. Hasta la semana pasada Brasil tenía algunas de las reglas de jubilación más generosas del mundo, que permitían que los cónyuges de los trabajadores fallecidos recibieran casi toda su pensión por el resto de sus vidas, aunque se volvieran a casar. El sistema hizo que el matrimonio con hombres de edad avanzada fuera algo tan atractivo que los funcionarios se referían a él como el "efecto Viagra". Sin embargo, eso podría cambiar después de que la semana pasada la presidenta Dilma Rousseff cortara los beneficios anuales de desempleo y de pensiones por un monto de 18 mil millones de reales (6.7 mil millones de dólares), como parte de un paquete de medidas de austeridad para iniciar su segundo mandato. P.C. Brasil, pensiones, seguridad social Estiman recuperación del peso por avance de economía de EU

BLOOMBERG La economía global divergente implica que este año el dólar estadounidense arrastrará consigo al peso de México y al rublo de Rusia hacia los mayores aumentos entre las grandes monedas, en tanto el dólar de Nueva Zelanda y el peso de Argentina serán los mayores perdedores. Es la conclusión de economistas, estrategos e inversores del mundo entero consultados por Bloomberg. Consideran que el tipo de cambio mexicano avanzará 9.9 por ciento, en tanto el índice Dólar Estadounidense subirá 3.1 por ciento y el rublo 17 por ciento. Se pronostica que el peso argentino se debilitará 29 por ciento, en tanto el dólar de Nueva Zelanda caerá 5.2 por ciento. Ven al franco suizo, el yen y el euro cayendo 3.7 por ciento. Con el pronóstico de que la economía estadounidense crecerá en su nivel más alto en un decenio, es posible que las exportaciones de México a su vecino del Norte y mayor socio comercial resulten beneficiadas. Esto contrasta con la eurozona y Japón, donde dominan el crecimiento estancado y la amenaza de deflación. En Nueva Zelanda, los diseñadores de las políticas dejaron de elevar las tasas de interés dado que la tasa de inflación allí baja, llevando la moneda hasta un mínimo en dos años. P.C. tipo de cambio, crecimiento económico Economías de América Latina repuntarán a 2.2% en 2015: BID

Tlalo Puga Las economías de América Latina y el Caribe elevarán su ritmo de crecimiento a 2.2 por ciento real en 2015, así lo estimó Luis Alberto Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Esta variación supera el 1.3 por ciento de crecimiento económico en 2014 estimado por la organización financiera, su cifra más baja desde la crisis financiera global de 2009; pero sin llegar a rebasar el 2.7 por ciento observado en 2013. La economía mexicana se expandió 2.2 por ciento real en 2014 y repuntará a 3.5 por ciento en 2015, según los analistas consultados por Banxico. De materializarse dicho escenario sería el segundo año consecutivo que México crecerá a mayor velocidad que el promedio de la región. P.C. BID, crecimiento económico Firmas españolas alistan inversión de 2 mil 300 mdd para energía en México

Axel Sánchez El 2015 apunta a ser un año récord para la inversión de empresas españolas en el sector energético mexicano, atraídas por la reforma que abre las puertas al capital privado en petróleo, gas y energías limpias. Esto, a pesar de la caída de más de 50 por ciento en el precio del petróleo en los mercados internacionales durante el segundo semestre de 2014, pues las firmas apuestan al crecimiento en el largo plazo. Gas Natural Fenosa, Iberdrola, Acciona Energía, SENER y ACS, esta última propiedad del presidente del Real Madrid, Florentino Pérez, son las cinco compañías de capital español más importantes en el sector energético mexicano, las cuales tienen planeado destinar recursos por más de 2 mil 300 millones de dólares en el país durante el presente año. Esto, convertirá al 2015 como el año más intensivo para la inversión extranjera española. P.C. sector energético, inversión En récord, producción de autopartes en 2014

Axel Sánchez El valor de la producción de autopartes en México ascendió a 81 mil 500 millones de dólares en 2014, un 6 por ciento superior a lo registrado un año antes y un nuevo récord histórico para el sector, según estimaciones de la Industria Nacional de Autopartes (INA). En entrevista, Óscar Albín, presidente del organismo, explicó que esto se debió al aumento en las piezas utilizadas en el armado de autos, principalmente en Estados Unidos y México. "Fue un año excepcional para la industria y estaremos trabajando con más empresas para que incrementen sus inversiones y se pueda elevar la capacidad productiva y tengan (en el caso de refacciones) más confianza en el mercado mexicano", indicó. Existen oportunidades de expandir el número de empresas de autopartes si se atraen inversiones de proveedores en el sector, debido a que ellos siguen importando gran parte de sus insumos. P.C. industria automotriz, autopartes Bitcoin pierde 'brillo' en 2014; anticipan mayor regulación

CAROLINA RUIZ Luego de alcanzar un máximo de mil 100 dólares, la criptomoneda bitcoin se desplomó a 300 dólares en los últimos días del 2014; sin embargo, se espera que durante el presente año opere de forma estable y tenga mayor regulación. El desplome de esta divisa virtual se debió, en su mayoría, al cierre de importantes intermediarios como Mt.Gox en China y a su eventual prohibición en este país, que implicó el cierre de diversas cuentas de bitcoin gestionadas por bancos comerciales alrededor del mundo. "Un activo que se aprecia en mil por ciento en unos meses debe de ser una burbuja, ya que no es un crecimiento sostenible", detalló Tomás Álvarez, uno de los desarrolladores de software pioneros de bitcoin en México. Volabit es un sitio exchange de Bitcoin nacido en México, que permite el intercambio de diferentes divisas por esta moneda digital. P.C. sistema financiero, bitcoin Reforma Cierran reservas año en máximo histórico

Por Notimex Cd. de México México (06 enero 2015).- Al 31 de diciembre de 2014, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 193 mil 239 millones de dólares, un nuevo nivel máximo histórico y el número 27 del año pasado. El Banco de México (Banxico) informó que en el año que recién terminó, las reservas internacionales crecieron en 16 mil 717 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones. En su estado de cuenta semanal, detalló que al 2 de enero de este año, el saldo de la reserva internacional fue de 193 mil 088

millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 43 millones. Explicó que la variación de las reservas internacionales en la semana del 29 de diciembre de 2014 al 2 de enero de 2015 fue resultado, principalmente, del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) disminuyó en 5 mil 694 millones de pesos en la semana, para alcanzar un saldo de un billón 060 mil 627 millones, cifra implicó que una variación anual de 15.6 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Pagan más en el norte del País Por Verónica Gascón Cd. de México México (06 enero 2015).- Para los profesionistas, existe una gran diferencia entre trabajar en el norte y sur del País. La diferencia entre la entidad donde más posibilidad hay de ganar un buen sueldo y la que menos es de 88 por ciento. Los mejores salarios para los profesionistas se pagan en Nuevo León, con un promedio de 13 mil 500 pesos mensuales y los peor pagados están en Guerrero, con 7 mil 148 pesos la media, según el Observatorio Laboral. El segundo lugar con el mejor salario para profesionistas es Baja California Sur y en tercer sitio el DF, con 12 mil 810 y 12 mil 322 pesos en promedio al mes. Información al tercer trimestre de 2014 indica que el mayor número de ocupados profesionistas se encuentran en el DF, con un millón 88 mil personas; le sigue el Estado de México, con 935 mil. Luego Jalisco y Veracruz, con 560 y 403 mil, respectivamente. Nuevo León tiene 382 mil profesionistas empleados, lo cual lo coloca en la quinta posición entre los estados con más ocupados de este nivel. Margarita Chico, directora corporativa de Trabajando.com, sitio especializado en bolsa de trabajo para universitarios, opinó que la diferencia salarial se debe al grado de desarrollo del Estado y las oportunidades que hay para insertarse en el mercado laboral. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. salario mínimo, entidades federativas Modera peso su avance frente a dólar Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (06 enero 2015).- El dólar en ventanillas se ofrece en 15.17 pesos, una baja de 7 centavos respecto al cierre de ayer, sin embargo es una ganancia menor a los 12 centavos que recuperaba en las primeras operaciones del día. A la compra, la divisa estadounidense se adquiere en 14.57 unidades. En cuanto el tipo de cambio FIX, o a 48 horas, opera en 14.9669 pesos, según datos del Banco de México al 5 de enero. Por su parte la BMV registra un retroceso de 0.45 por ciento, abajo del piso de las 41 mil unidades, luego de cerrar la sesión anterior con una caída de 2.41 por ciento. Las acciones en Wall Street, que ayer registraron fuertes caídas por un mercado volátil que observaba la rapidez de la caída de los precios del petróleo y preocupados por Grecia, operan a la baja tras conocer el dato de producción industrial de EU., luego de iniciar la sesión con ganancias. P.C. tipo de cambio Suspende bolsa operación con bitcoins

Por Reuters Kranj Eslovenia (06 enero 2015).- Bitstamp, una de las mayores bolsas para la comercialización de la divisa digital bitcoin, dijo que suspendió temporalmente el servicio después de que "resultaron comprometidas algunas de sus billeteras operacionales" el domingo, resultando en la pérdida de 19 mil bitcoins. La violación a la seguridad representó "una pequeña fracción" de su reserva total de bitcoins y la mayoría era mantenida en sistemas offline de almacenamiento seguro, publicó Bitstamp en su sitio en Internet. La firma con sede en Eslovenia -que ayer informó que creía que una de sus billeteras operacionales se había visto comprometida- no entregó más detalles sobre la violación a la seguridad. P.C. sistema financiero, bitcoin El Economista Móviles e Internet de las cosas, protagonistas del 2015 en México JULIO SÁNCHEZ ONOFRE Después de un freno que vivieron las tecnologías de la información en México durante el 2014, el 2015 luce más prometedor, aunque no sencillo. En el 2015, esta industria tendrá un crecimiento anual de 6.3% desde el 4.5% esperado para el cierre del 2014, de acuerdo con la firma de consultoría IDC (International Data Corporation). Un menor crecimiento de la economía mexicana, una mayor volatilidad en el tipo de cambio del peso frente al dólar y una disminución en la confianza de los consumidores son factores que han propiciado una reducción en las expectativas de expansión en México, de acuerdo con el director general de IDC México, Edgar Fierro. Hace un par de meses, IDC proyectaba un desempeño superior a 8% para el 2015. P.C. tecnología de la información, internet, tecnología

Nissan logra récord de participación en México NOTIMEX En el 2014, Nissan aumentó 10.7% sus ventas respecto al año previo, con la comercialización de 291,729 unidades. En un comunicado, la empresa automotriz japonesa informa que gracias a este resultado alcanzó una participación de 25.7% del mercado nacional y estableció un nuevo récord en la industria. Refiere que el año pasado, los autos más vendidos de la marca fueron la camioneta NP300, con 57,449 unidades; seguida por el Versa, con 53,777 automóviles comercializados; Tsuru, con 45,024, March, con 36,565 y Sentra con 30,627 vehículos. P.C. industria automotriz Reservas cierran 2014 en nivel máximo histórico NOTIMEX Al 31 de diciembre del 2014, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 193,239 millones de dólares, un nuevo nivel máximo histórico, el número 27 del año pasado. El Banco de México (Banxico) informa que en el año que recién terminó, las reservas internacionales crecieron 16,717 millones de dólares respecto al cierre del 2013, cuando se ubicaron en 176,522 millones de dólares. P.C. reservas internacionales, Banco de México La OCDE revisará competencia, política económica y urbana YOLANDA MORALES México pasará esta semana el filtro de observación de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en temas como política económica, organización territorial, política urbana y competencia. En la visita de arranque de año que periódicamente hace José Ángel Gurría - secretario general de la OCDE- a México, sostendrá reuniones bilaterales con Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la ciudad de México, Eruviel Ávila, gobernador del Estado de México y Graco Ramírez, del estado de Morelos. Les presentará sus evaluaciones sobre la política urbana, desarrollo territorial y ordenamiento agrario. En particular, hoy en su primer día de visita oficial el secretario dictará una conferencia conjunta con el gobernador de Morelos, para presentar avances preliminares respecto del análisis de la OCDE sobre las políticas públicas que aplica la administración local. P.C. OCDE, finanzas públicas Dólar se vende en 15.25 pesos en ventanillas de bancos del DF REDACCIÓN El dólar en ventanilla en bancos del Distrito Federal se vendía en un máximo de 15.25 pesos y se compraba en un mínimo de 13.70 pesos. A su vez, el euro alcanza una cotización a la venta de 18.47 pesos, en tanto que el yen se ofrece hasta en 0.129 pesos. El peso mostró una ligera recuperación al comienzo de la jornada del martes después de rosar los 15 pesos por dólar en la categoría interbancaria a 48 horas de Banco de México. P.C. tipo de cambio Precio del Brent cae por debajo de los 52 dólares REUTERS Los precios del petróleo se hundían a mínimos de cinco años y medio el martes, profundizando una caída de 5.00% en la sesión previa luego de que se intensificaran las

preocupaciones sobre un superávit global de suministros. El petróleo Brent caía 3.00% por debajo de 52 dólares por barril dado que la reducción del precio mensual de venta de crudo a compradores europeos por parte del mayor productor de la OPEP, Arabia Saudita, agudizó las preocupaciones sobre un exceso de suministros. P.C. petróleo, crudo Brent, precios México, de los que más cederán dentro del TPP ROBERTO MORALES De cerrarse las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por su sigla en inglés), con el cual liberalizarían su comercio los 12 países que lo impulsan, México recortaría más sus aranceles frente a los demás integrantes, con excepción de Vietnam. México aplica un arancel de Nación Más Favorecida (NMF) de 7.8% en promedio a las importaciones de los países con los que no tiene acuerdos bilaterales o regionales, pero que sí forman parte de la Organización Mundial de Comercio (OMC). P.C. TPP, Acuerdo de Asociación Transpacífico La Jornada Buscan EU y México convertir a Norteamérica en “epicentro energético global” Por Notimex Washington. El vicepresidente de Estados Unidos, Joe Biden, y el secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray, acordaron hoy la necesidad de fijar plazos específicos para convertir a Norteamérica en la región económica más competitiva del mundo. Durante la segunda reunión del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN), ambos funcionarios acordaron promover la cooperación energética, modernización fronteriza, crecimiento, competitividad, colaboración regulatoria, educación, mayor transparencia y lucha contra la corrupción. “No hay ninguna prohibición que sugiera que Norteamérica no pueda ser la capital manufacturera del mundo”, afirmó Biden, quien encabezó la delegación estadounidense que incluyó a los secretarios de Comercio, Estado, Energía y Seguridad Nacional, entre otros. P.C. economía mundial Se desploma el precio del crudo mexicano por sexta semana Por Víctor Cardoso y agencias México, DF. Los precios internacionales del petróleo continuaron su desplome. En el caso de la mezcla mexicana de exportación, lleva seis semanas consecutivas. Al arranque de esta semana el crudo mexicano resintió otra caída, ahora de 3.29 dólares por barril, para cerrar en 41.52 dólares el tonel, según el precio reportado por Petróleos Mexicanos (Pemex). Al respecto la Secretaría de Hacienda, en el informe semanal de su vocería, dio cuenta de que durante 2014 la mezcla mexicana de exportación tuvo precio promedio de 87.67 dólares por barril, que frente al cierre del año, de 45.45 dólares en promedio, representó retroceso acumulado de 50.87 por ciento, equivalente a 47.06 dólares por barril. Con esto, el precio del crudo mexicano se ubica en niveles que no se veían desde junio de 2009. P.C. sector energético, petróleo, precios El País Las Bolsas cierran en rojo tras una sesión de gran volatilidad EL PAÍS Madrid 6 ENE 2015 - 17:52 CET30 Ni epifanías ni reyes de oriente han evitado que la volatilidad haya seguido reinando en los mercados este sexto día del año, marcado de nuevo por la tendencia bajista del petróleo y el euro, que marcaban nuevos mínimos de seis y nueve años, respectivamente, mientras Arabia Saudí renuncia a reducir su producción de crudo y flotan en el aire las amenazas de expulsión del euro lanzadas por Alemania a Grecia. Es la segunda sesión en negativo tras dejarse ayer un 3,45% lastrado por las dudas sobre el futuro de Atenas en la Unión Monetaria. El correctivo pasó factura a todos los parqués de referencia europeos. P.C. sistema financiero, economía mundial El miedo derriba las Bolsas y lleva el euro al mínimo en nueve años AMANDA MARS Madrid 5 ENE 2015 - 22:32 CET374 El día que España celebró el primer dato de creación de empleo anual en siete años y la mayor caída del paro desde 1998, la Bolsa española sufrió su tercera peor jornada en 12 meses y los inversores exigieron más intereses a sus bonos. Nada como la jornada de los mercados de este lunes para asumir que el relato económico de España no se puede leer de forma independiente y que su tan debatida salida de la crisis puede entrar en barrena ante la incertidumbre europea. El miedo a una salida de Grecia de la zona euro resucitó de la mano de Berlín y sacudió la divisa, las Bolsas y la deuda pública: la cotización del euro llegó a tocar los 1,186 dólares, el nivel más bajo desde comienzos de 2006, para acabar la jornada en 1,19 dólares, el mínimo en cinco años. P.C. tipo de cambio, euro Las tecnológicas toman el mando MIGUEL JIMÉNEZ Madrid 4 ENE 2015 - 00:00 CET49 Han pasado casi 15 años desde el estallido de la burbuja tecnológica que llevó al índice bursátil Nasdaq a superar los 5.000 puntos. En el arranque de 2015, las empresas tecnológicas vuelven a tomar el mando. El Nasdaq tiene a tiro sus máximos históricos y la nueva economía es el sector más representado entre las 50 compañías con mayor capitalización bursátil al cierre de 2014. La lista está encabezada por tercer año consecutivo por Apple, pero esta vez tiene a su lado a otras 13 firmas tecnológicas y tres de telecomunicaciones. La tecnología vence a las finanzas y a la energía en el Olimpo empresarial. P.C. sistema financiero, tecnología La renta agraria disminuyó un 7,1% en 2014 con caída de precios generalizada VIDAL MATÉ Madrid 4 ENE 2015 - 19:06 CET Acaba de cerrarse un año negro para el sector agrario en lo referente a los precios. El incremento de las producciones en el mercado interior y en el exterior; las importaciones baratas desde terceros países; y el veto ruso a las exportaciones de carnes frescas y de frutas y hortalizas, provocaron una caída generalizada de las cotizaciones en origen para más del 80% de la producción final agraria. P.C. sector agrario, agricultura